



Lesespaß

Vorlesen ist doch eigentlich nichts Besonderes, oder?! Für die Schüler der sechsten Klassen aber auf jeden Fall. Findet doch jährlich der vom Börsenverein des Deutschen Buchhandels organisierte Vorlesewettbewerb statt. Auch Corona konnte diese schöne Tradition nicht verhindern.

Nachdem in den drei sechsten Klassen die jeweils besten Leser ausgewählt wurden, fand am 8. November 2021 die erste Stufe des Vorlesewettbewerbs statt.

Alle fünf Teilnehmer zeigten in zwei Runden ihr Lesekönnen und gaben ihr Bestes. Aber natürlich konnte nur ein Schüler gewinnen : **Max-Leon Poschen** aus der 6b. Er überzeugte die Jury, bestehend aus drei Deutschlehrerinnen, und wird unser Gymnasium im Frühjahr bei der zweiten Stufe des Vorlesewettbewerbs vertreten.

Herzlichen Glückwunsch !

